



Terus Laksanakan Patroli Dialogis Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JMN.OR.ID

Aug 26, 2023 - 15:59



Sukabumi, 26 Agustus 2023 – Dalam upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Sukaluyu, BRIGADIR ANDI HIDAYAT, mengadakan giat anjangsana atau Door To Door System (DDS) dengan warga masyarakat di Kampung Cibuntu, Desa Sukaluyu, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang berlangsung pada hari Sabtu ini dimulai pukul 16.00 WIB hingga

selesai, merupakan langkah nyata dari pihak kepolisian dalam membina hubungan baik dengan masyarakat setempat. Tujuan utama dari anjngsana ini adalah untuk memberikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban lingkungan tempat tinggal serta mengedukasi masyarakat tentang potensi tindak pidana perdagangan orang (TPPO).

Dalam pertemuan tersebut, BRIGADIR ANDI HIDAYAT memberikan penekanan pada dua poin penting:

1. **Himbauan terkait Keamanan dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) BRIGADIR ANDI HIDAYAT** dengan tegas mengingatkan warga, baik saudara maupun tetangga, untuk tetap waspada terhadap lingkungan sekitar. Himbauan ini sekaligus mengingatkan masyarakat agar tidak tergiur dengan tawaran kerja di luar negeri melalui jalur yang tidak resmi. Ia menjelaskan pentingnya menggunakan jalur resmi ketika hendak bekerja di luar negeri, karena jalur resmi dapat memberikan jaminan keselamatan dan perlindungan hukum jika terjadi hal yang tidak diinginkan.
2. **Program Kapolres Sukabumi: "AA DEDE CURHAT DONG"** Dalam kesempatan ini, BRIGADIR ANDI HIDAYAT juga menginformasikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE CURHAT DONG". Program ini mencakup nilai-nilai penting seperti Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program tersebut bertujuan untuk membangun kehidupan masyarakat yang agamis, aman, penuh dedikasi, berempati, dan mendukung perdamaian melalui pelaksanaan tugas yang efektif dan efisien.